



Estimados lectores: les acercamos las últimas novedades de la web de Nueva Sociedad. Esperamos que sean de su interés. Les recordamos que pueden encontrar y descargar libremente todos nuestros artículos en www.nuso.org.



Entre las luchas feministas y las respuestas conservadoras Entrevista a Maxine Molyneux

La nueva oleada de movimientos feministas sacude al mundo entero. Los reclamos y las luchas de las mujeres generan, sin embargo, una respuesta retrógrada de sectores que critican lo que llaman «ideología de género». En esta entrevista, la socióloga Maxine Molyneux explica en qué consisten las demandas del feminismo contemporáneo, repasa su relación con las corrientes políticas de izquierda, desmenuza las críticas realizadas por sectores religiosos y conservadores, y analiza el papel asumido por los varones en este momento histórico de luchas por la igualdad.



¿El «retorno ruso» a América Latina? Entrevista a Vladimir Rouvinski

Las relaciones entre Rusia y América Latina transitan una nueva etapa. A la actividad económica se le suma la presencia mediática. ¿Cómo nos observa el país liderado por Vladimir Putin? ¿Qué pasará con los vínculos económicos y políticos tras el giro a la derecha en diversos países de América Latina? La mirada de Estados Unidos no pasa inadvertida para el Kremlin.



Luces y sombras de la ONU en Haití Entrevista a Brian Concannon

Las labores de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití culminaron este año. Su rol fue útil en la estabilización política del país. Sin embargo, no estuvo exenta de escándalos. La introducción del cólera en el país

por parte de uno de sus agentes, y los casos de abuso sexual mancharon su accionar.



Acabar con el negocio del trabajo infantil

A pesar de los esfuerzos realizados, el trabajo infantil sigue siendo una lacra extendida en diversos países del mundo. Es hora de erradicarlo con medidas concretas que comprometan a toda la comunidad internacional. Las Naciones Unidas tienen un papel clave en esta tarea. Por **Kailash Satyarthi**



La ruptura de un sueño

Las elecciones chilenas evidenciaron la existencia de una amplia gama de votantes progresistas y de izquierda. Sebastián Piñera, el candidato de la derecha, no obtuvo los apoyos que esperaba. La segunda vuelta electoral podría abrir la posibilidad de un nuevo gobierno liderado por el progresista Alejandro Guillier. Lo central será la actitud del Frente Amplio, la fuerza emergente de la izquierda que creció con un discurso contra las élites políticas y empresariales del país. Por **Osvaldo Torres Gutiérrez**

Recomendaciones

Better together

Encouraging progress at the COP23 climate summit in Bonn can only be sustained through continued global efforts. By **Manuela Mattheß**



Why I campaigned for a feminist statue outside Parliament

Women need to be seen – and heard – in our public spaces. By **Caroline Criado-Perez**

nuso.org

